

# オーストリア共和国・セーボーデン市と西条市のこれまでの歩み

2024年6月27日 現在

**2012**

- 5 セーボーデン市「盆栽ミュージアム」開館35周年記念式典への出席  
緑は西条の「青石」5年ごとに開催される式典に市長代理として伊藤勇氏が出席
- 5 「石鎚クライミングパークSAIJO」2017えひめ国体の開催に向けて  
ボルダリング、リード競技場を整備

**2015**

- 5 「石鎚クライミングパークSAIJO」PR活動  
市長がスポーツ庁を訪問

**2016**

- 3 「石鎚クライミングパークSAIJO」PR活動  
市長がスポーツ庁を訪問

**2017**

- 6 セーボーデン市「盆栽ミュージアム」開館40周年記念式典への出席  
市長代理として武田副市長が出席
- 2 「石鎚クライミングパークSAIJO」東京2020オリンピックに向けて強化拠点へ  
市長が日本山岳スポーツクライミング協会を訪問し、ナショナルレーニングセンター 競技別強化拠点施設の候補地として推薦
- 6 西条市副市長がオーストリアを訪問  
事前合宿誘致依頼や盆栽ミュージアム訪問  
在オーストリア日本国小井沼大使と面談  
オーストリアクライミング協会員紹介
- 7 市幹部が日本オリンピック委員会訪問  
ナショナルコーチと事前合宿誘致を協議  
国内の関係機関を訪問し合宿誘致を協議  
(日本山岳・スポーツクライミング協会・国際スポーツクライミング連盟)
- 9 市担当者がオーストリアを訪問  
クライミング協会ブルチャー会長へ事前合宿実施要望書手渡し  
世界ユース大会を視察（インスブルックで開催）
- 10 えひめ国体 クライミング競技開催
- 11 西条市長 在オーストリア大使へ協力依頼  
小井沼大使へクライミングの事前誘致に向け協力を依頼  
クライミング協会幹部との意見交換

**2018**

- 11 西条市長 セーボーデン市を訪問  
交流発展への意見交換実施  
玉井市長ほか5名がクリナー市長と意見交換  
玉井市長による西条市の紹介
- 12 フーベルト・ハイッス駐日大使  
歓迎レセプションへ参加  
西条北中学校合唱部がコーラス披露  
四国日埃協会主催

**2018.4 オーストリア共和国 ホスタウンとして登録**

- 5 オーストリアクライミング協会幹部が「石鎚クライミングパークSAIJO」視察  
29～30日 クライミング協会C.E.Oハイコ氏が来西し、西条市の合宿環境を確認
- 9 管弦トリオ「Trio Immersio」西条市でコンサートを開催  
6日 総合文化会館でコンサートを開催  
文化芸術の面でもオーストリアと交流
- 10 セーボーデン市長一行が来西  
文化交流を実施  
25～28日 盆栽や造園の視察・茶道等の日本文化を体験  
クリナー市長によるセーボーデン市の紹介
- 10 オーストリアと日本のクライミング代表チームが「石鎚クライミングパークSAIJO」で合同合宿  
28～18日 スピード壁オープニングセレモニーへ参加  
各国代表チームが合同で合宿を実施  
市内の高校に訪問し、地元高校生と交流
- 10 ピアノ四重奏 アンサンブル・ラロ  
日本ツアーを西条市で開催  
18日 総合文化会館でコンサートを開催(国内6か所で公演)  
メンバーのヘーデンボルグ・直樹がザルツブルク出身
- 3 オーストリアクライミング協会と友好交流に関する覚書の締結式を実施  
3月13日～14日オーストリアクライミング協会のブルチャー会長が来西し、施設を視察して、友好交流に関する覚書の締結書を交わした
- 5 セーボーデン市と西条市の友好都市提携式を実施  
オーストリア・セーボーデン市を訪問、両市の友好都市提携を締結し、両市の更なる交流発展を目指す
- 5 オーストリアクライミング協会を市長が訪問
- 8 世界選手権2019東京大会前  
オーストリアクライミング代表選手が西条市で合宿を実施  
8月11日から東京都八王子市で行われる、オリンピックの予大会となる世界選手権前に代表女性選手2名が来西  
6～8日 石鎚クライミングパークSAIJOで合宿を実施

**2019**

- 11 西条市に縁のあるヘーデンボルグ3兄弟によるコンサートを開催  
20日 総合文化会館でコンサートを開催  
市内小学校などでの演奏会も実施し交流を図った  
長男のヴィルフリート和樹氏と次男ヘルムハルト直樹氏は  
ウィーンフィルハーモニー管弦楽団に所属

**2020**

- 9 在オーストリア日本国大使館主催「オンライン夏祭り」に参加  
9月11日～13日、日本の夏祭りを楽しむ文化事業の一環「オンライン夏祭り」に参加し、西条が誇る豪華絢爛「西条まつり」をオンラインにて動画配信し、オーストリア人と交流を深めた

**日本・オーストリア友好150周年**

2021

東京2020オリンピック  
オーストリアクライミング代表チーム  
西条市での合宿を新型コロナウイルス感染対策のため断念



西条農業高校生が開発した  
「特製鉄板ナポリタン」を  
オーストリア大使館へ提供

7月29日、大陸別オンライン交流会が開催され、西条農業高校生が開発した「特製鉄板ナポリタン」がオーストリア大使館の職員等にふるまわれ、交流を深めた



8 東京2020オリンピック開催 (2021.8.3~6)

8月3日~6日に開催されるスポーツクライミング競技にオーストリア・スポーツクライミング代表選手のジェシカ・ビルツ、ヤコブ・シューベルトの2名が参加！西条市ではパブリックビューイングを実施予定であったがコロナの影響で中止  
ヤコブ選手、銅メダル獲得!!  
ジェシカ選手、7位入賞!!

市役所にて活躍を記念した懸垂幕とロビー展を開催



応援のぼり旗・応援動画を郵送

5

市内35校の小中学校が応援のぼり旗を作成。オリパラ推進校である、周布小学校、橘小学校、小松中学校が応援動画を作成して選手へ郵送した。選手からお礼動画が届く



オーストリア写真家によるパラリンピック  
アスリート写真展を開催

7

オーストリア文化フォーラム東京、オーストリアパラリンピック委員会との共催事業として、7月23日~9月5日の間、西条市総合体育館で写真展を開催



12 ホストタウン功労者感謝状贈呈式を開催

東京オリンピック・パラリンピック競技大会担当大臣から本市のホストタウン交流の推進に顕著な貢献をした2名1団体に対し、感謝状が贈呈された



友好都市提携3周年記念「スポーツクライミングにおける  
西条市とオーストリアのつながりパネル展」を開催

5

オーストリアと本市がスポーツクライミングを通して繋がった経緯についてのパネル展を西条図書館、石鏡クライミングパークSAIJOなどにて開催



5 市内全小中学校でオーストリア・セーボーデン市の名物料理「ウィンナー・  
シュニッツェル」を学校給食で提供

食文化を通じて友好交流を深めるため、オーストリア・セーボーデン市の名物料理「ウィンナー・シュニッツェル」を市内小中学校の学校給食で約9,000食を提供。また、市長と教育長などが5月23日に庄内小学校、5月24日には周布小学校を訪問し、子どもたちと一緒に試食。



2022

2023

水内龍太駐オーストリア日本国特命大使が来西！

3

3月12日~13日、水内龍太駐オーストリア日本国大使が来西され、セーボーデン市並びにオーストリアと交流の深い盆栽庭園や酒蔵、またクライミング施設や丹原高校などをご視察いただいた。

